

Rechazan nombramiento de Flavio Cienfuegos en Secretaría Ejecutiva del INE

Casi tres meses en el cargo y la nueva presidenta del INE, Guadalupe Taddei, no ha podido generar los consensos para nombrar a sus más cercanos colaboradores, ni al que está designado a ser el brazo derecho.

Hoy, hubo sesión general para intentar nombrar al titular de la Secretaría Ejecutiva, había dos propuestas para ocupar la vacante, la exconsejera Adriana Favela y Flavio Cienfuegos.

Todo empezó a complicarse cuando Adriana Favela declinó el cargo, solo quedaba Flavio Cienfuegos, no se juntaron los votos necesarios. Los consejeros que votaron en contra argumentaron que para cumplir con el mandato de la Constitución de la paridad de género tiene que nombrarse en ese cargo a una mujer.

Uno de los que se pronunciaron a favor de Cienfuegos fue el diputado del PRI Hiram Hernández, quien aprovechó para atacar a Lorenzo Córdova y a Ciro Murayama.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAWp9cPSID1g07k&id=75F18D3264FEE48F%215161&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp